



Vertrauenslehrer Jan Trute und Johannes Lobeer vom Schülerrat übergeben Kerstin Stadler, Bärenherz, die tolle Spende

16.10.2023 00:00 CEST

Max-Klinger-Schule in Leipzig-Grünau sammelt mit Sandwich-Verkäufen 350 Euro für Bärenherz

Sandwich-Verkauf für den guten Zweck! Über ein längeres Zeitfenster wurden in der Max-Klinger-Schule in Leipzig Grünau Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz gesammelt: am Tag der offenen Tür und am Aktions-Tag "Genial Sozial" gab es jeweils ein engagiertes Team, das einen Sandwich-Verkauf organisiert und durchgeführt hat. Zusätzlich haben Privatpersonen noch etwas dazu gegeben. So kamen insgesamt 350 Euro zusammen, die Johannes Lobeer vom Schülerrat der Schule und der Vertrauenslehrer Jan Trute

persönlich ins Kinderhospiz Bärenherz nach Markkleeberg brachten.

Liebe Schülerinnen und Schüler, lieber Mitarbeitende der Max-Klinger-Schule und liebe Privatspender und Spenderinnen, Dankeschön, dass ihr für Bärenherz gesammelt habt. Wir haben uns sehr darüber gefreut und wünschen euch alles Gute und viel Erfolg im laufenden Schuljahr.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de